

VILANOVA DE LA ROCA

Nuevamente en la brecha el equipo revelación de la pasada temporada

Inauguración de la temporada frente al C. D. Granollers

Vilanova de La Roca. (Crónica de nuestro corresponsal J. M. G.) — Con motivo de la próxima Fiesta Mayor, que Dios m. se celebrará el próximo domingo, día 23, el Vilanova hará su presentación frente a un potente equipo del C. D. Granollers.

Elio, naturalmente, da un mentís rotundo a los rumores que hace unas semanas, concretamente al finalizar la temporada anterior, de que el Vilanova iba a renunciar a la categoría y volver a la de aficionados. Sin embargo y de ello nos congratulamos, la noticia no pasó de rumor y el Vilanova se apresta nuevamente a entrar en liza para ser uno de los mejores del grupo.

La casualidad hizo que en la pasada semana, coincidiéramos con el presidente del Club, señor Asmarats y de la conversación sostenida, claro está hablando de fútbol, entresacamos el siguiente diálogo:

—¿Nada de la renuncia a la categoría?

—Qué va, al contrario, este

año no nos conformaremos con el quinto puesto, hemos de ser de los tres primeros.

—¿Se rumoreaba de que algunos jugadores se marchaban a otro club?

—Nada de nada. Ha habido, eso sí, cierto club de nuestra categoría que ofrecía a dos de nuestros jugadores, quinientas pesetas por partido a cada uno si fichaban, pero la cosa no pasó de ahí ya que dichos jugadores prefieren seguir en el Vilanova.

—Señal de que vosotros los pagaréis bien.

—En el Vilanova no hay ningún jugador que cobre ni un céntimo. Al revés, que hasta la pasada temporada todos los jugadores pagaban su cuota como socios. Nosotros podemos decir con orgullo que somos un Club de verdaderos aficionados.

—¿Y este año tendréis los mismos jugadores?

—Prácticamente vienen siendo los mismos de hace varias temporadas, y a ves que los resultados siempre han sido halagüeños.

—¿Partidos que tenis para la Fiesta Mayor?

—El domingo, contra un fuerte combinado del Granollers, y

el lunes frente al Montmeló.

Esperemos pues, que el Vilanova la próxima temporada le sea propicia.

SAN CELONI

Constitución de nueva Junta Directiva del C. D. San Celoni

Buenos auspicios para la próxima temporada

D. Ginés Cuquet, nuevo presidente

SAN CELONI. (Crónica de nuestro corresponsal J. A.) — Definitivamente, la crisis producida a final de la temporada pasada y con motivo de haber cesado la Junta directiva al descender el equipo a segunda categoría regional, ha sido superada, ya que tras laboriosas gestiones de las autoridades locales y con la colaboración de relevantes personalidades del deporte celonés, dieron su fruto con la aceptación de don Genís Cuquet para el cargo de presidente.

Desde luego, resultó una verdadera lástima que un Club de la categoría y solera del San Celoni, se viera abocado al descenso. No vamos ahora a enumerar los errores que a nuestro juicio motivaron tal descenso, pues ello es ya historia, pero sí queremos hacer hincapié para que ello sirva de experiencia para el próximo ejercicio.

Por otra parte, nos constan las laboriosas gestiones que los nuevos y eficientes componentes de la nueva Junta, están desarrollando con vistas a la formación de un conjunto digno de la categoría e historial del C. D. San Celoni.

Su labor no va a ser fácil y grata, por lo que desde ésta, nuestra primera crónica en COMARCA DEPORTIVA, pedimos a las autoridades, comercio e in-

dustria, así como a toda la afición, que ayude, que respalde a estos entusiastas directivos, que a sabiendas de que su labor va a ser ardua, no han parado en mientes para hacerse cargo de las riendas del Club con gran espíritu de sacrificio y ganas de laborar en pro del fútbol celonés.

En cuanto a capítulo del equipo, nos consta se están llevando a cabo gestiones con diferentes jugadores, aparte de los que quedan retenidos del pasado año, para formar una buena plantilla con miras puestas en la recuperación del ascenso a primera categoría regional. En nuestra próxima crónica esperamos poder dar ya nombres de estos jugadores.

COMPOSICION DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA

Presidente: D. Ginés Cuquet. Vicepresidente: D. Fernando Catarineu. Contador: D. Francisco Puntés. Vocales: D. Martín Canet, D. Sebastián Espinosa, D. Juan Ventura, D. Jaime Nualart, D. José Grau, D. Buenaventura Cufell, D. José Arenas y D. Jaime Grau.

Lea cada semana

comarca deportiva

Alquiler coches sin chófer

GARRETA

Auto Escuelas

Gestorías

GRANOLLERS - MOLLET - VICH - STA. COLOMA CARDEDEU